

## Fútbol contra el acoso escolar entre estudiantes, profesores y policía en Petrer

25/04/2022



Imagen de archivo | J.C.

El próximo lunes 2 de mayo se celebra el Día Internacional contra el Acoso Escolar y desde el Ayuntamiento de Petrer se ha organizado un campeonato de fútbol para luchar contra el llamado popularmente como *bullying*. El torneo se celebrará en el campo municipal El Barxell y contará con **seis equipos: uno de policías, otro de profesores y cuatro de los alumnos de 2º de la ESO de los institutos de la población.**

El concejal de Policía Local y Seguridad Ciudadana, **Pablo Lizán**, ha puesto en valor el trabajo que realiza

desde hace un año y medio el agente tutor en los centros escolares y además ha señalado que “este año se ha ampliado tanto a 5º de Primaria y 2º de la ESO, como al ámbito familiar. Hemos realizado **charlas sobre los peligros en internet y la drogodependencia, en concreto el alcoholismo**”. Lizán ha señalado que este torneo de fútbol será “**el broche de oro del trabajo que se viene realizando, y por ello queremos lanzar un mensaje de trabajo en común por un mismo fin con un clima de entendimiento y coordinación**”.